
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data lunedì 4 marzo 2024, alle ore 10:51 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Ottava
Commissione ‐ Seduta del 04‐03‐ 2024 ‐ ore 10,30" dell'organo Ottava Commissione ‐ Accesso agli Atti Amministrativi ‐ Trasparenza e
Legalità..
Presiede la seduta Consigliere PASSALACQUA Gaspare.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente

Gaspare PASSALACQUA Consigliere ✓  

Mario RODRIQUEZ Consigliere  ✓

Pietro CAVASINO Consigliere ✓  

Michele ACCARDI Consigliere ✓  

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere  ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓  

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓  

Rosanna GENNA Consigliere ✓  

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓  

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓  

Nicola FICI Consigliere ✓  

Alle ore 10:51, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"caro segretario a lei la parola buongiorno a tutte quante siete complimenti per averci preferito ottava commissione accesso agli atti del 4
marzo 2024 appello presidente Passalacqua presente vicepresidente Rodriguez assente consigliere Accardi presente consigliere Alagna assente
delega il consigliere Flavio Coppola che è presente Consigliere Cavasino presente.

Consigliere Di Pietra presente.

Consigliere Fernandez presente.

Consigliere Fisci presente.

Consigliere Genna presente.

Consigliere Gerardi assente.

Consigliere Orlando presente.

I consiglieri sono in numero di 9 su 11.

La seduta è valida.

Abbiamo aperto alle ore 10.51.

La parola al Presidente Passalacqua."

Interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:
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"Buongiorno a tutti, 

Per quanto riguarda il tema Marsala Scuola con cui avevamo concluso l'ultima sessione di riunione della scorsa Commissione di mercoledì,
oggi è arrivata la famosa la famosa relazione redatta nel 2021 sull'analisi costi benefici del CDA, redatta dalla CDA pro tempore di allora,
dalla dottoressa Loduca Presidente, componenti Bucciardi e Sparla.

Ricordo alla Commissione che questo tipo di informazioni, congiuntamente alla richiesta di sapere quali istituti scolastici di proprietà del
Comune di Marsala erano provvisti di impianti di risparmio energetico, quindi è tutto quello che concede anche i pianti di fotovoltaico.

Ci arriverà la relazione, ho parlato con l'ufficio tecnico, con la dottoressa Sala e mi ha assicurato poco fa per telefono che domani sera la
trasmetterà la relazione e quindi mercoledì nella seduta di mercoledì l'avremo in commissione.

Vi anticipo che è più di uno l'edificio che è provvisto di impianto fotovoltaico ma non ne funziona nessuno di questi impianti.

Perché? Perché nella procedura e nella rimbalza, diciamo, nella divisione delle competenze fra Comune di Marsala e dirigenze scolastiche che
cosa avviene? Avviene che il Comune di Marsala, in quanto proprietario dell'edificio, ha provveduto alla realizzazione dell'impianto
fotovoltaico.

Successivamente però il contratto con il fornitore lo deve redigere e firmare il dirigente scolastico dell'istituzione di riferimento.

e tutti questi impianti non sono mai stati attivati per questo motivo perché i dirigenti non hanno mai provvisto conseguenzialmente dopo aver
collocato gli impianti a firmare con l'ente di riferimento, gestore e fornitore un contratto.

Ovviamente capite bene che oltre al danno sugli impianti che, collocati e non usati, sono un danno importante perché si tratta di impianti
importanti e hanno un costo specifico e importante, il bancato, il risparmio su quello che sarebbe stato attivarli.

Siccome nella lettera che manda il Presidente di Marsala Scuola, oltre ai consumi già che si pagano lui prevede un aumento di circa 200.000
euro sui costi di gestione delle scuole, capite bene che si tratterebbe di una cifra considerevole perché ci sarebbe da sgravare questi 200.000
più quelli che già si pagano e si potrebbe fare a meno di pagare sul risparmio dettato dall'impianto fotovoltaico.

E questo è una cosa, quindi mercoledì quando avremo le carte analizzeremo questa cosa.

Io intanto Il consigliere"

Prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Orlando chiede la parola, prego consigliere.

Buongiorno Presidente, buongiorno a tutti.

Solo per chiedere se lei ha chiesto all'architetto Sala se tra gli impianti installati vi sono delle scuole che non sono più funzionanti come scuole.

Lei farà un elenco dettagliato di tutti gli impianti in quali siti sono stati montati,"

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"è giusto? Grazie.

Avremo un report completo, so che ha mandato pure a fare dei sopralluoghi al funzionario Martingiglio per avere contezza, perché alcuni
addirittura è arrivata notizia che non essendo usati, a quanto pare in qualche scuola, però vox populi Non ho contenza di questo, ma mi è
arrivato all'orecchio che qualche impianto fotovoltaico collocato e mai utilizzato per la dirigente non avere responsabilità su quell'impianto,
addirittura credo che sia stato coperto, non so come.

Quindi Martin Giglio è andato a fare una ricognizione su tutti gli istituti di cui si sa che sono stati collocati impianti del genere.

Non lo so, andremo a vedere, credo che sia importante."

Interviene Consigliere Gabriele DI PIETRA:

"Grazie Presidente, soltanto due questioni chiedo alla Commissione di valutare se è il caso di approfondire ulteriormente.

Per quanto riguarda il teatro Sollima abbiamo avuto modo di constatare insieme al consigliere Orlando che all'interno del teatro sono già stati
fatti i sondaggi in quanto ci sono tre piccole parti dei palchetti entrando sul lato destro che presentano anche al tatto una condizione di
superficie differente.

Per portare avanti il lavoro svolto alla Commissione ed essere aggiornati su tutta la documentazione io chiederei gli atti, i documenti che
riguardano l'affidamento dei lavori al restauratore competente che ha provveduto a fare questi sondaggi.

e i dovuti accertamenti che ha dovuto fare la sovrinnendenza per dare il parere favorevole sulla figura individuata dal Comune.
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Quindi chiederei se voi lo condividete questa documentazione per poi, dopo averne dato lettura, chiedere all'ufficio competente l'esito di questi
sondaggi.

Seconda questione, che è tornata alla ribalta dell'opinione pubblica, grazie a un'intervista doppia tra l'onorevole Mimmo Turano, assessore
regionale, e il sindaco di Marsala, onorevole Grillo, che riguarda l'università, la facoltà di Enologia.

Siccome ricordo che il Consiglio Comunale Tutto è stato chiamato in causa per dare un aiuto all'amministrazione con l'obiettivo di trattenere
la stessa università.

La Commissione, accesso agli atti tempo fa, si era anche interessato di quello che era il famoso accordo che lo stesso sindaco ricorda, ovvero
l'accordo riguardante la scuola di Pastorella.

data al libero consorzio per ospitare una scuola secondaria di secondo grado, chiedo alla Commissione di valutare l'opportunità di chiedere
tutta la documentazione riguardante la Facoltà di Enologia e quindi le varie interlocuzioni, la corrispondenza che vi è stata tra
l'amministrazione il rettore dell'università, l'IPAB che gestisce il palazzo Genna Spanò e il Libero Consorzio, perché dal racconto che ho potuto
ascoltare da quell'intervista doppia c'è qualcosa che non torna rispetto a quanto anche in aula ci è stato raccontato e quindi se è giusto che la
Commissione fa la sua parte, dato che si parla di accordi e di documenti già in essere che vede tra le parti anche il Comune,"

Interviene quindi Consigliere Rosanna GENNA:

"secondo me è giusto approfondirlo.

Poi Mimmo Turano dice che il sindaco risponde nel mese di luglio, ma in realtà è stato raccontato che da marzo fino a luglio si sono visti
Sindaco, IPAB e Rettore dell'Università per firmare l'accordo di concessione d'uso gratuito all'Università dell'IPAB e gli stessi si impegnavano a
fare lavori di ristrutturazione, cosa che però ancora oggi..."

Interviene quindi Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Orlando, io non lo so se sto dicendo una corbelleria, forse sì, forse no, da valutare, ma tra i corsi universitari sappiamo che è attrapane attivo
quello della facoltà di infermieristica.

più volte abbiamo detto che c'era la possibilità tramite un accordo tra ASP di Trapani e Comune di Marsala di poter attivare la facoltà di
infermeristica presso il campus biomedico che non è più di nostra proprietà tra l'altro e allo stesso tempo si parlava anche di un ipotetico
accordo per quanto riguarda gli ex locali dell'ospedale San Biagio di Marsala, locali che oggi non sono più funzionali come ospedale ma in
quel caso parliamo dell'area del parcheggio.

dove ci fu un sovralluogo che doveva essere previsto un centro di sanificazione.

Io parlo via Colocasio dove c'è l'ufficio della medicina rinnovapatente, poter usufruire anche di quell'area come eventuale parcheggio
sistemandolo, abbattendo i muri, togliendo amianto e tutto quello che si possa fare.

Anche lì questa era incardinata su tutti e due aspetti, uno attivare là e in cambio il Comune prendeva quell'area per fare un parcheggio dando
delle somme all'Asp.

Anche questa proposta non è stata più portata avanti.

capisco che l'amministrazione si è focalizzata sull'aspetto dell'università che noi già avevamo attiva a Marsala ed era quella dell'onologia.

Ma i locali, ormai vi posso garantire, ci passo quasi giornalmente, sono vuoti, non vanno più nessun tipo di attività al campus biomedico, i
locali erano predisposti per università."

Interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Qual è? intanto la richiesta di...

senti Gabriele scusami vuoi ripetere per favore al segretario anche al microfono aperto i due temi, la richiesta dei documenti dei due temi che
avevi proposto? Prego prego fallo, nel frattempo lo fai e così poi andiamo avanti, se no...

ah va bene,"

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"ah va bene

sì esatto Nel frattempo che il Segretario mette a punto la vicenda, scusate un attimo, io volevo un attimo rendere la Commissione edotta sul,
sempre ripeto, nell'obiettivo del risparmio dell'Enter.

Volevo leggere, anzi hai la buce pessa, la legge di"
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Sul punto, prende la parola Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA che dichiara:

"Flavio Coppola, la relazione dell'ufficio Trasparenza su Marsala Scuola e eventuali risparmi.

Siamo nel 2021, proprio all'insediamento di Grillo quando ha poi proposto di sciogliere, ha nominato il cittadino.

Ma ha chiesto la relazione? ed è fatta dalla luduca dal dottore Sparla e dal dottore Gucciardi che erano i consiglieri d'amministrazione
protettore.

Passo la parola al consigliere Coppola che ne dà lettura della relazione.

Grazie consigliere, prego.

Presidente Allora, è una nota di trasmissione della relazione con nota 1417 dell'1 marzo 2024 L'Ufficio Trasparenza richiesta atti nota 20.170
del 28.2.2024.

Nel riscontro scrive la direttrice dell'istituzione Marsala Scola su una richiesta fatta dalla parte della Commissione.

Il riferimento all'oggetto si trasmette in allegato alla relazione analisi costi benefici predisposto al CDA pro temporale in data 26.2.2021.

Presidente se vuole la posso leggere, la leggiamo meglio che a microfono oppure...

Perfetto.

Istituzione Marsala Scola, analisi costi benefici circa mantenimento alla soppressione della partecipata.

La presente relazione apre oggetto alla valutazione economica e finanziaria in termini di costi‐benefici del funzionamento dell'istituzione
Marsala Scola.

Questo consiglio di amministrazione è stato nominato giusto a determina sindacale numero 62 del 31‐12‐2020, si è insediato nella giornata
dell'8 gennaio ultimo scorso e da subito ha intrapreso un'attività di verifica conoscitiva della situazione economica, finanziaria, patrimoniale e
funzionale dell'istituzione Marsala Scola.

Si premette che ogni valutazione deve tenere conto del periodo di riferimento sia in relazione alle novità legislative che possono riguardare
aspetti fiscali e organizzativi della gestione, sia in relazione alle scelte strategiche e gestionali effettuate dall'organo amministrativo tempo per
tempo incaricato.

Si precisa che, al momento in cui è stata esibita la scuola ad oggi, alcune dinamiche di gestione nonché alcuni importi dei servizi appaltati
sono via via modificati, per cui anche le valutazioni sull'impatto costi‐benefici hanno subito nel tempo delle variazioni conseguenti alle
strategie di gestione.

In particolare si evidenzia che il costo del personale sostenuto dall'istituzione in atto è computato nella spesa del personale del comune e
quindi non contribuisce, come nei primi anni di vita della partecipata, alla razionalizzazione della spesa.

Modalità di calcolo superata dal Decreto legislativo numero 112 2008.

Si ritiene opportuno evidenziare la necessità e fa bisogni minimi per garantire l'esiluzione in effettiva e totale autonomia giuridica,
finanziaria, fiscale e gestionale.

Adeguamento dello Statuto di Marsala Scola sulla scorta dell'evoluzione fiscale, contabile e giuridica.

Implementazione del personale per la gestione dei servizi assegnati e contestuale e incremento dello spazio occupazionale da attribuire
all'istituzione.

predisposizione dei provvedimenti conseguenziali di trasferimento degli immobili attenenti all'esercizio dei compiti d'istituto.

In particolare sul punto 2 riguardo all'effettivo fa bisogno del personale se ritiene necessario l'incremento di almeno 6 unità di diversi profili
professionale quale tecnico amministrativo e contabile di categoria C e D con un costo annuo aggiuntivo al regime pari di almeno 180 mila
euro.

L'adeguamento contrattuale è del personaggio di servizio a tempo indeterminato e parziale sia amministrativo che educativo.

La copertura del posto direttore Marsala Scola, effettivo e non ad interimi come avvenuto negli ultimi anni, che comprenderebbe una spesa di
almeno 120 mila euro annui.

L'assunzione del direttore circolare di infanzia Gibacelli per un costo presuntivo di almeno 40 mila annui.

Questa non c'era prima, non l'abbiamo letta.
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Questa è del 2021, prima della nomina che io ricordi.

Perché si è discusso sull'opportunità o meno del trasferimento di alcuni servizi quale lo Scolabus all'interno del Comune, l'incontro avuto con
la Pilaino e il Presidente di Marsala Scuola.

Quali sono i servizi che Marsala Scuola vorrebbe fare reintegrare all'interno del Comune e il servizio"

Alle ore 11:15, lascia la seduta Consigliere Rosanna GENNA.

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

di Scolabus? proprio per fare un escursus

Sul punto, prende la parola Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA che dichiara:

"di tutte le procedure e le varie valutazioni che sono"

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"state fatte negli anni in merito a Marsala Scuola.

Presidente se vuole può rispondere lei.

Sì, questa è una relazione che fa parte della determina sindacale che ha portato alla nomina del nuovo consiglio di amministrazione e con cui
lo stesso consiglio di amministrazione doveva in qualche maniera sulla scorta di questa relazione capire se si poteva parlare di uno
scioglimento o meno e quale sarebbe stato l'impatto, perché qua questa relazione parla tant'è anche di quello che al momento non esiste a
Barcella la Scuola e di cui necessiterebbe per farla funzionare al meglio.

che non è stato fatto, tranne l'aumento della categoria C.

Tutto quello che è venuto dopo ed è stato portato alla nostra attenzione dal Consiglio di amministrazione io, tu per me penso che c'è qualche
discrepanza tra gli obiettivi che ha dato l'amministrazione al nuovo cittadino di Marsala Scuola e quello che cittadino di Marsala Scuola ha
prodotto rispetto a quelle che erano le prerogative e quindi è solamente per questa lettura, per tenere conto di questa relazione perché questo
è il punto di partenza da cui può essere scaturito tutto quello che sta avvenendo in questi anni."

Prende la parola Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA:

"Peggio di essere stato chiaro.

Posso continuare Presidente? Sul punto 3, lungo predisposizione delle proprietà di conseguenza del trasferimento degli immobili, l'attuazione
dello statuto con il conseguente trasferimento della proprietà degli immobili a Marsala Scola comporta l'assunzione di spese di manutenzione
ordinaria e straordinaria dirette che comporterebbero la necessità di ulteriori trasferimenti a carico del Comune alla creazione di uno specifico
ufficio tecnico opportunamente strutturato.

In materia fiscale si evidenza che il nuovo meccanismo dello split payment, introdotto dal 2015, prevede che nell'acquisto di beni e servizi
all'Associazione delle attività commerciali della pubblica amministrazione, l'IVA trattenuta e fornitore registrata come IVA a credito, registro
degli acquisti, venga obbedonamente registrato per il medesimo importo come IVA a debito, registro delle vendite corrispettive.

Tale meccanismo di assolvimento dell'IVA per operazioni imponibili verso enti pubblici è stato totalmente annullato negli ultimi anni.

Esso costituiva il più importante beneficio finanziario in ordine al mantenimento dell'istituzione di Marsala Scola, che riguardava il credito IVA
da poter utilizzare subito in compensazione in aggiunta a quello compensato dal lente comune.

Premesso quanto sopra dallo sceglimento di Marsala Scola nel dilebbro dell'economicità contabile di gestione delle risorse umane che possono
essere così centralizzate.

Riduzione dei costi di gestione dei software applicativi in atto utilizzati, contabilità, protocollo, rilevazione presenza, posta elettronica, ecc.

Razionalizzazione del personale del comune dell'istituzione all'ottica di una riunificazione di competenze fra uffici evitando duplicazione di
servizi e attività.

Economia di scala riguarderebbe una migliore realizzazione del personale in servizio a part time con una razionalizzazione delle risorse e
un'ottimale ridistribuzione.

Riduzione del 10% dell'onorario del compenso del revisore dei conti del comune e conseguenziale riduzione del compenso del nucleo di
valutazione.

azzeramento di consulenza legale e notarie che necessitano all'istituzione e alla gestione dell'estimo dei contratti d'appalto e di eventuale
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pertenza.

Inoltre, con riferimento alla realizzazione del servizio di pubblica istituzione e delle unità lavorative attualmente impiegate a Marsala Scola, si
ritiene che possa procedersi al fine della razionizzazione delle risorse e tendere alla riduzione della spesa, all'assorbimento del personale in un
settore attualmente esistente con conseguente riduzione di costi equivalente al differenziale tra la spesa che può essere sostenuta
dall'istituzione per la copertura del posto di direttore a quella invece di un funzionario categoria D3‐D6 responsabile di servizi espletati.

Per cui riassumendo fra le maggiori coste d'economia di scala l'eventuale scioglimento di Marsala Scola dovrebbe comportare in termini di
benefici e sottoelencati elementi positivi che derivano principalmente dall'attuale duplicazione di uffici in sovrapposizione a quelle già in
essere presso l'Indio Comune.

Descrizione di elementi positivi provisionali Consulenze software del lavoro a carico dell'istituzione euro 7.000 Consulenze legale e notarie a
carico dell'istituzione euro 30.000 Differenze di spese direttore a carico dell'istituzione funzionale categoria D3 e D6 a carico del comune euro
79.000 Economia di scala, approvazione del risorso umano a carico dell'istituzione, Euro 34.000.

Economia di scala sulla posizione ufficio, nuovi attempiamenti amministrativi sulla trasparenza e anticorruzioni, Euro 20.000.

Si ribadisce che tale valutazione fa rivelemento all'attuale situazione e che ogni analisi tecnica sull'impatto costo‐beneficio del bilancio
dell'ente dipende anche dalle scelte strategiche e gestionali dell'organo amministrativo, riguardo soprattutto alla modalità di gestione e
rispettamento di tutti i servizi scolastici.

Infine il CDA, organo fondamentale dell'istruzione che dovrebbe essere composto dal precedente di due comprendi esterni dall'ente comune,
comporta un maggiore onere quantificato all'assenza della previsione statutaria di circa 40.000 euro annui.

In conclusione si può affermare che l'eventuale scioglimento di Marsala Scola rientrerebbe anche nel programma di razionalizzazione della
spesa pubblica oltre che nella previsione della gestione integrale dei servizi per una strategia di riordeno e favorire l'asfruttamento di
economie di scala e ridurre i recorri amministrativi di finanza pubblica.

Per quanto sovrasposto, questo CDA ritiene indispensabile per la regolare e regolazione dei servizi di competenza di cui il Comune
direttamente o indirettamente risulta responsabile l'assunzione di decisioni immediate e concrete in ordine alle ipotesi formulate con la
presente.

tanto si rappresenta l'esecuzione dell'incarico conferito a questo CDA che rimane a disposizione per ogni eventuale chiarimento.

Marsala 26 febbraio 2021, il"

Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA che dichiara:

"Consiglio Amministrazione, la Presidente Dottoressa Diana Loduca, il componente Dottor Francesco Gucciardi, il componente Dottor
Giancarlo Sparro.

Questa è"

Interviene quindi Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA:

"una relazione che è stata fatta dopo la nomina del 31‐12‐2020, dopo che il Consiglio Comunale appena insediato, aveva determinato,
nonostante le dichiarazioni, se mi posso Presidente, fatte dall'allora Vice‐Sindaco Assessore Michele Milazzo, dove avrebbe preferito, cioè
lasciamo intendere, che l'amministrazione, visto i problemi che aveva rilevato su Marsala Scola e che erano cambiate le norme, fra cui non
c'era più il patto di stabilità e quant'altro, che si poteva divenire allo scegliamento.

ma però in quel momento, siccome era prematura e bisognava fare un'analisi più dettagliata, l'amministrazione ha nominato, dopo due
giorni, il CDA interno del Comune per Marsala Scola.

Poi il CDA fa questa relazione a seguito della determina del Sindaco di Nomina."

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Siccome non è il mio, diciamo, io ho trovato questo punto all'ordine del giorno durante una mia assenza, ho visto che avevate convocato in
commissione tutto il CDA, il presidente di Marsala Scola e quant'altro.

Ora io voglio capire una cosa.

A noi, Consiglio Comunale, tutte le discrepanze che si sono Tutte le discrepanze che si sono verificate e tutte le criticità che si sono verificate
per quanto riguarda la mensa, i servizi e quant'altro, a noi va bene così? A noi va bene per come vanno le cose? Per me possiamo chiudere
l'argomento pure adesso.

Siccome ho visto che la Commissione aveva iniziato una sorta di requisitoria di indagine su quello che stava avvenendo e sulle criticità che
erano emerse nelle scorse settimane anche in Consiglio, volevo capire una cosa.
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La Commissione cosa vuole fare di questo argomento, perché per me non è un fatto assolutamente personale.

Ho visto le carte, ho visto che avevate chiamato in audizione i vari componenti e i vari attori protagonisti di questa vicenda.

Dico, prego a voi, do la parola per capire un attimo cosa dobbiamo fare in questo"

Interviene Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA:

"argomento, perché per me si può chiudere pure adesso.

Se mi è consentito, nonostante io non ho seguito costantemente i lavori della Commissione e fra l'altro su Marsala Scola ci siamo più volte
confrontati sull'opportunità o meno dello scioglimento.

Però io su una questione vorrei focalizzare la discussione.

Recentemente l'assessore Piraino accompagnando il presidente di Marsala Scuola, l'avvocato Sergio Ballafiori, aveva rappresentato la necessità
di una rivisitazione dei servizi che attualmente eroga Marsala Scuola.

come ha detto Paganzi, il trasporto dello scolabus, tutto questo dovuto al fatto che le risorse stanziate oggi su Marsala Scola non potrebbero
garantire l'efficienza o il mantenimento secondo anche la revisione dei prezzi che ci saranno per quanto riguarda la menza scolastica e
soprattutto la scadenza del bando per quanto riguarda l'asilo comunale.

Nella relazione che abbiamo appena letta, perché Presidente c'è un po' di confusione, quantomeno di un modus operandi da parte
dell'amministrazione che secondo me ci lascia sempre più confusi.

Nella relazione già nel 2021, al di là dei costi benefici che possa avere lo scioglimento o il mantenimento di Marsella Scola, già nel 2021 il CDA
pro tempore indicava la necessità di una modifica statutaria dello Statuto di Marsala Scuola.

Per una questione che riguarda tutte le attività e soprattutto per metterle in linea con quelle che sono le normative vigenti.

Non è stato fatto il primo anno, nonostante noi lasciamo stare la mozione approvata per lo scioglimento, la proposta dell'amministrazione,
perché dobbiamo ricordare che l'amministrazione nel dicembre 2020, nella revisione della partecipata, aveva proposto lo scioglimento di
Marsala Scuola.

Cioè è dicembre 2021.

A seguito della mozione che era stata prelevata per volontà del consigliere Orlando nel mese di ottobre, che il Consiglio Comunale ha votato
favorevolmente, l'Amministrazione aveva predisposto lo scioglimento secondo quanto previsto dalla mozione, dove la mozione nel dispositivo
comunque chiedeva all'Amministrazione di valutare, comunque nella concertazione con gli organizzazioni di Santa Carla, salvaguardo di tutti
i posti di lavoro, l'Amministrazione predispone lo scioglimento.

a seguito di un emendamento avversario a scuola, quella delibera viene modificata per mantenimento.

Da allora non è dato più sapere cosa è successo.

Sono l'ultimo anche nel DUP che abbiamo approvato nel mese di novembre Il sindaco, se voi andate a guardare nella prefazione del sindaco
nella relazione generale, dice che Marsala Scola dovrebbe essere rivista, dovrebbe rivedere lo statuto per il mantenimento, a prescindere se è
modificata nelle sue mission, e prevedere un periodo commissariale.

Ad oggi non abbiamo una proposta di modifica dello statuto, non abbiamo una proposta per quanto riguarda la destinazione, la visione che
dovrebbe avere l'istituzione o la società partecipata che si dovrebbe andare a rivedere complessivamente, perché Marsala Scola potrebbe fare
rientrare servizi scolastici e noi affidare il trasporto pubblico, tanto per indirizzarci, perché noi dobbiamo internalizzare il servizio scuola bus.

A questo punto potremmo mettere all'interno di Marsala Scuola tutto il servizio pubblico e dei servizi pubblici locali.

Su queste tematiche, Presidente, al di là della Commissione c'è gli atti che opportunamente deve valutare gli atti e controllarli uno per uno.

C'è una scelta anche di prospettiva e di strategia che viene meno in tutta questa vicenda."

Interviene quindi Consigliere Nicola FICI:

"Grazie Presidente, colleghi.

Sono Nicola Fici.

Presidente, io se non ricordo male la Commissione accessa agli atti per quanto riguarda la questione di servizi erogati da Marsala Scola.

aveva provveduto all'audizione dei componenti del CDA non tanto per discutere dei servizi che sono stati anche di recente oggetto di
discussione quali ad esempio quello della mensa o forse solo esclusivamente se il discusso di mensa su una precisa richiesta del collega Di
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Pietra ma se non ricordo male, si è provvedute a chiamare in audizione i componenti del CDA per la questione relativa ai pagamenti di alcuni
servizi, cos'erano quelli? Sei sicuro? E allora sono stati chiamati semplicemente anche per questo? No.

Io se non ricordo gli Asacom credo era solamente in merito al discorso dei servizi sociali allora e allora ricordo male io e allora noi abbiamo
provveduto a chiamare i componenti del CDA per discutere sul destino del servizio di mensa scolastica è giusto Gabriele correggimi E questo è
stato discusso.

Con Marsala Scola non c'entrava niente in effetti.

Io, Presidente, siccome ricordo che abbiamo convocato, mi perdonerete per questa defaianza in relativo al servizio Asacuma perché è stato
pure oggetto di un'apposita audizione in commissione accessa agli atti, sul discorso del destino del servizio Mensa.

perché i componenti del CDA rappresentavano che la sospensione vale semplicemente per la conclusione dell'anno scolastico, quindi a
settembre si rappresenterebbe il problema.

e quindi ci si interrogava su quello che occorreva fare perché entro il 31 di gennaio ricordavo che i componenti richiedevano un apposito
indirizzo politico anche da parte del Consiglio Comunale, forse perché era la fase ultima di approvazione del bilancio tecnico preventivo che
poi è stata nuovamente rinviata, e chiedevano il da farsi.

Ora io piuttosto che suggerisco, piuttosto che di nuovo andare a fare una disamina di quello che è avvenuto con tutte le varie relazioni che si
sono seguite partendo da quella della Loduca fino ad arrivare a quella dell'attuale CDA firma di Bella Fiora, avevo chiesto ai componenti del
CDA e lo ribadisco e lo reitero perché secondo me questo è il nocciolo della questione che noi oggi dobbiamo affrontare, se l'amministrazione
così come facevano paventare i componenti del CDA, ma erano anche loro in attesa che questi indirizzi fossero messi nero su bianco
dall'aggiunta, hanno ricevuto dall'aggiunta delle indicazioni su come fronteggiare l'aumento del costo dei servizi.

parlo in questo caso al plurale perché giustamente oltre alla questione che si era avanzata come commissione relativa alla mensa i stessi
componenti del CDA ponevano la questione sia sul servizio dello scolabus motivo per cui si parlava della possibile reinternalizzazione del
servizio scolabus all'interno del comune piuttosto che continuare a erogarlo attraverso l'istituzione di Marsala Scola e il servizio degli asilimiti.

Quindi io ritengo piuttosto che concludere l'argomento, se opportuno anche di accontonarlo, in attesa che questi indirizzi da parte
dell'amministrazione realmente viseranno e sulla scorta di questi indirizzi noi in Commissione discutere sul da farsi.

Concordo con quanto diceva il collega Coppola che di fatto questa amministrazione non ha provveduto a dare alcun tipo di input sulla
questione annuosa di Marsala Scuola perché abbiamo cominciato noi con lo scioglimento, poi si è passate alla fase del rilancio, ora in ultimo
con il DUP approvato nel 2023 si è una fase di ripensamento, io credo e chiudo che secondo me le idee erano partite confuse e stanno
proseguendo peggio.

Quindi penso che la miglior cosa da fare è chiedere all'amministrazione cosa realmente ha compreso sulla vicenda di Marsala Scola, cosa
intende fare in questo poco scorcio di mandato che ancora ha da portare avanti forse Considerato che poi incombe anche la ghigliottina del
termine ultimo per statuto che credo non sia stato rinnovato o sbaglio, cioè non è stato aggiornato, che è del 2026, quindi Marsala Scuola del
2026 è giusto.

cesserà d'ufficio qualora non ci siano provvedimenti che vanno a rinnovare il tempo di vita utile dell'istituzione, per cui c'è da comprendere un
attimino cosa intendono realmente fare, perché se vogliono internalizzare il servizio di scuola busso presidente devono modificare lo statuto,
lo statuto se la vuoi mantenere l'istituzione e quindi penso che se modifichi lo statuto oggi è perché vuoi dare ancora degli anni in più di vita
all'istituzione altrimenti la sciogli, metti in liquidazione tutto e abbi una fase di reinternalizzazione di tutti i servizi.

Siccome queste temi sembrano alquanto confuse da parte dell'amministrazione io ritengo che piuttosto che queste domande giustamente
porle ai componenti del CDA che alla fine ricevono loro gli indirizzi e sulla scorsa di questi indirizzi devono poi realmente cimentarsi a
lavorare in tal senso e capire se questi indirizzi arrivano dall'amministrazione oppure no.

Nelle settimane addietro facevano i componenti del CDA allusioni che questi indirizzi erano quasi pronti ad essere partoriti, però ad oggi sono
passate settimane e credo che non è stato fatto ancora alcunché, per cui io non lo chiuderei l'argomento, lo terrei insospeso in attesa di
verificare cosa fa l'amministrazione."

Interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

Grazie.

"Io concludo solo una cosa, Nicola, al tuo ragionamento aggiungo una cosa, al prescindere delle 70 e 100 mila, io credo...

Una cosa volevo dire, i 70 e 100 mila l'abbiamo visto che loro anche la il numero dei pasti in più o in meno sono abbastanza aleatori i numeri,
c'è un grande range di differenza, ognuno dice la sua sulle differenze, ma io non parlo di questo, questo è anche un argomento.

Io credo sommessamente che la richiesta di aumento di 2 milioni di euro all'interno di un bilancio di un ente partecipato, è giusto perché poi è
un bilancio a parte, noi dobbiamo sempre trasferire 2 milioni di euro, loro ci richiedono 2 milioni di euro, oltre 70, 100 mila per la mezza, la
voce singola vegliato.
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Dico, noi siamo di fronte, secondo me, a qualcosa numericamente di più gravoso rispetto..."

Alle ore 11:46, lascia la seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

Alle ore 11:46, lascia la seduta Consigliere Nicola FICI.

Alle ore 11:46, lascia la seduta Consigliere Michele ACCARDI.

La seduta termina alle 11:47.
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